
 

 

 

 

 

 

 

 ６月７日（水）から９日（金）にかけて、東京・横浜方面へ修学旅行に行ってきました。 
３年生のすてきな姿をたくさん見ることができました。まず、やるべきことをきちんとやれことがで

きました。例えば、時間を守ること、部屋を片付けることなどです。さらに、常に、「みんなで」を心が
け、「みんなで」楽しみ、「みんなで」いい思い出をつくることができました。 
 
 
 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長だより  第９号 
Ｈ29．6．13 

 
日間賀中学校長 
鈴木 康弘 

 

級長の話 

鈴木レンさん 
 
 今日はみなさんが待ちに待っていた修学旅行の日です。
これから３日間、スローガン「本気旅行 ～全員で最高の
思い出を作ろう～」を目標に、クラス全員でがんばってい
きましょう。そして、今回の修学旅行で学んだことを生か
していけるよう、しっかりと学んで、楽しい修学旅行にし
ましょう。 

 

きれいに片付けられて
おり、たいへん気持ちの
いいものでした。 



 

 

  

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

級長の話 

北川静梨さん 
 
 この３日間、
みなさんは最高
の思い出を作る
ことができまし
たか。私はでき
ました。修学旅
行は大きな行事
で、班別研修も
あり、団結力が
より深まったと
思います。 
 この先も、合
唱コンクールな
ど、私たちの団
結力を使う行事
があるので、も
っと団結力を深
めていきましょ
う。 

 

生徒発表（６月のテーマ：島の将来について） 

  

  

   

鈴木好生さん（１年） 
 
僕には、将来、島にできていてほしいことが

２つあります。 
１つ目は、今にみたいにたくさんの観光客で

にぎわってくれることです。なぜかというと、
観光客が来てくれて、また来たいなと思われた
いからです。 
２つ目は、きれいな島であることです。なぜ

かというと、観光客が来たときに、ゴミが落ち
てきたらいやな気持ちになるからです。特に、
海をきれいにしたいです。海は観光客がたくさ
んいるので、ずっときれいであってほしいから
です。 
将来は、今みたいににぎわっている島であっ

てほしいです。 

 北川愛莉さん（２年） 
 
 私は日間賀島が好きです。なぜなら、島の人がみ
んな優しいからです。そして、日間賀島は漁業が盛
んで、観光客の人も多いし、私たちも魚を食べられ
るので、すごくいい環境に生まれたと思います。 
 ですが、日間賀島を出て行く人が多くて、将来、
漁業をする人や観光客が少なくなり、毎日食べてい
る魚も食べられ楽なると思うとさみしいです。 
 また、日間賀島にはゴミが多く、歩いている人が
ポイ捨てをすることも多いので、この状態が続かな
いようにするために、私たちが積極的にゴミを拾っ
て行きたいです。 
 将来どうなるかわかりませんが、自分が生まれ育
ったこの島が、今みたいに、みんなが仲良く、毎日
新鮮な魚を食べているような島だったらいいです。 


